

2024-09-26

## El Tribunal Electoral de la Ciudad de México ratificó el triunfo de Clara Brugada en la capitalRelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elsoberano.mx/2024/09/25/el-tribunal-electoral-de-la-ciudad-de-mexico-ratifico-el-triunfo-de-clara-brugada-en-la-capital/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ratificó el triunfo de Clara Brugada como Jefa de Gobierno electa, desestimando las impugnaciones presentadas por la oposición en las 16 alcaldías de la capital. Tras un exhaustivo análisis, el órgano electoral confirmó la validez de la voluntad democrática expresada por una amplia mayoría de ciudadanos el pasado 2 de junio.

Durante la ceremonia de entrega de su constancia, realizada el 24 de septiembre, Clara Brugada destacó la importancia de su compromiso con los sectores más vulnerables, declarando: «Por el bien de todos, primero los pobres». Acompañada por miembros de su gabinete, alcaldes electos, invitados especiales y representantes de los medios, Brugada recibió el documento que certifica su victoria indiscutible.

A pesar del claro resultado a favor de Brugada, la oposición intentó impugnar los comicios en varias demarcaciones. Sin embargo, todas las impugnaciones fueron desechadas por falta de fundamento. El Magistrado Juan Carlos Sánchez León, encargado de la resolución, confirmó que, tras revisar los 18 juicios presentados, se anuló la votación en solo 38 de las 13,431 casillas instaladas, lo que no afectó el resultado final de la elección. El tribunal, en una decisión unánime, reafirmó el triunfo de la ex alcaldesa de Iztapalapa.

Simpatizantes de Brugada se congregaron fuera del Tribunal Electoral para mostrar su apoyo mientras se llevaba a cabo la votación del quórum, integrado por el Magistrado Presidente Interino, Armando Ambriz Hernández, y los magistrados Juan Carlos Sánchez León, María Antonieta González Mares y Osiris Vázquez Rangel, quienes respaldaron unánimemente el fallo a favor de Brugada.

En su discurso de agradecimiento, Clara Brugada expresó su gratitud hacia figuras clave de su movimiento, como la diputada Marta Ávila, la Presidenta electa Claudia Sheinbaum, y el Presidente Andrés Manuel López Obrador, a quienes reconoció por su papel en la transformación de la ciudad y del país.

Brugada asumirá oficialmente su cargo como Jefa de Gobierno el 5 de octubre, en una ceremonia que se llevará a cabo en el Congreso de la Ciudad de México, marcando el inicio de una nueva etapa en la transformación de la capital.